

Saisonstart 2021 / 2022

Nach der abgebrochenen Saison 2020/21 geht es seit Anfang September wieder rund im Spielbetrieb des WTTV und die Kelzenberger Tischtennispieler/innen sind mit von der Partie. Viele Dinge haben sich geändert, nicht nur die 3G-Regeln sind einzuhalten und zu dokumentieren, auch die Systeme und Punktausbeute bei Siegen bzw. Niederlagen sind in einigen Klassen verändert. Jetzt werden bei den 4er-Mannschaften alle 10 Partien durchgespielt; bei hohen Siegen gibt es 4:0 Punkte, bei knappen Siegen 3:1 und beim Remis 2:2 Punkte. Anfangs noch etwas verwirrend, zumal diese Info bei den meisten Spielern vor dem ersten Meisterschaftsspiel gar nicht angekommen war. Sei's drum - die Akteure des CVJM sind froh, dass wieder gespielt werden kann. Auch die Trainingsbeteiligung kommt langsam wieder in Schwung.

Nach einigen Abgängen aus der ersten Herrenmannschaft spielen die Kelzenberger jetzt wieder mit 6 Herrenteams, dazu kommen die Damen, Senioren, Jungen 15 und parallel wieder drei Mannschaften in der CVJM-Runde.

Bis zu den Herbstferien sind schon 27 Begegnungen gespielt. Hier ein Überblick über den Start der einzelnen Teams.

Damen - 2.Bezirkssklasse 3: Damen

Aus Kindern werden Leute, das wissen wir nicht erst seit heute. Denn die bisherigen Mädchen spielen jetzt bei den Damen. Der Vorteil liegt klar auf der Hand. Alle Spielerinnen des CVJM - die übrigens überdurchschnittlich häufig beim Training sind - können jetzt in einer Mannschaft (Frauschaft?) starten. Aber der Wind ist in der Bezirkssklasse schon rau. In zwei Auswärtsspielen bei Teams aus der oberen Tabellenhälfte sprangen ein Unentschieden und eine Niederlage heraus. Bisher konnten nur Fee und Lea Merkens zuverlässig für die Damen punkten. Das wird sich im Lauf der Saison aber hoffentlich noch ändern!

Herren-Kreisliga: 1.Herren

Bei den 1.Herren sind 8 Akteure gemeldet, 6 sind pro Spiel an der Platte. Das ist eine solide Grundlage und in den beiden ersten Meisterschaftsspielen konnten in identischer Aufstellung zwei glatte Siege bei Nordstadt Neuss und gegen Holzbüttgen errungen werden. Elmar Brunn, Tim Biederbeck, Frank Jansen, André Buntenbroich, Frank Finken und Torsten Brunn trugen alle mit Einzelsiegen zur bisherigen Punktausbeute bei. Erfreulich auch die 5:1 Doppelbilanz. Es ist ja noch früh in der Saison, aber es sieht so aus, als ob die Erste zu Höherem berufen ist und um den Aufstieg in den Bezirk ein gewichtiges Wort mitsprechen wird.

Herren- 1.Kreisklasse 1: 2.Herren

Einen klassischen Fehlstart legte die Zweite hin. Zwei Heimspiele gingen ganz knapp mit 4:6 verloren; beide Auswärtsspiele endeten mit 2:8. Da macht sich noch fehlendes Training bemerkbar! Nur Torben Reipen hat mit 7:1 Siegen eine tolle Bilanz. Mannschaftsführer Tim Müller steht immerhin mit 4:4 ausgeglichen. Die anderen Spieler konnten noch keinen Sieg einfahren und auch im Doppel steht es bisher mit 1:7 deutlich negativ.

Herren- 2.Kreisklasse 1: 3.Herren

Zwei Siege und eine Niederlage lautet die Bilanz der Dritten des CVJM vor den Herbstferien. Wilfried Längen und Claus Dürselen stehen positiv, Frank Dahmen kann seine guten Trainingsleistungen noch zu selten in Siege bei Meisterschaftsspielen umwandeln. Gegen Elsen und in Norf wurde gewonnen; gegen Gustorf verlor man. Das ist ganz okay, zumal verletzungsbedingt in jeder Begegnung Ergänzungsspieler eingesetzt wurden. Auf die war aber Verlass, sie holten alleine 5 der gewonnenen 13 Einzel. Auch die Doppelbilanz kann sich mit 5:1 Siegen sehen lassen.

Herren- 2.Kreisklasse 2: 4.Herren

Gegen zwei Teams, die in der Tabelle jetzt vor ihnen liegen holten die 4.Herren jeweils ein 5:5 Unentschieden. Michael Lindner, Dirk Ischen, Christian Müschen sowie Fee und Lea Merkens kamen in diesen beiden Begegnungen zum Einsatz. Es sollte für dieses Team eine entspannte Saison werden.

Herren- 3.Kreisklasse Gr.3: 5.Herren

Die rote Laterne hat die Fünfte des CVJM zurzeit in den Händen. In vier Begegnungen gelang nur ein Remis, dabei ist für sie die Hinrunde schon halb rum. Spitzenspieler Max Knappe kam bisher nur einmal zum Einsatz und holte prompt zwei Siege. Auch die Ergänzungsspieler aus der Familie Merkens stehen immerhin ausgeglichen. Das Problem liegt derzeit bei den „gestandenen Herren“. Peter Schiffer mit einer Bilanz von 0:8 schießt hier den Vogel ab, aber auch Detlef Böcker und Axel Niebisch sind mit ihrer Bilanz noch nicht zufrieden. Immerhin die Doppel stehen mit 4:4 ausgeglichen.

Herren- 3.Kreisklasse Gr.4: 6.Herren

In vier Begegnungen hat die Sechste schon 8 Akteure eingesetzt. Aber genau das ist auch die Vision der Sechsten. Alle, die regelmäßig zum Training kommen, sollen auch in der Meisterschaft zum Einsatz kommen. Zudem ist die Sechste sowieso das Team mit dem höchsten Spaßfaktor! Ein Sieg und drei deutliche Niederlagen sind dabei herausgesprungen. Während die Einzelbilanz gar nicht so schlecht ist, liegt das Problem hier in den Doppeln. Jedes Mal lag man schnell mit 0:2 zurück. Denn es wird fleißig durchgemischt; bisher hat noch kein Duo zweimal an der Platte gestanden.

Jungen 15 - Kreisklasse: Jungen 15

Die Jungen sind richtig gut in die Saison gestartet. Bei vier Begegnungen gab es drei Siege und ein Remis. David Nolte und Max Sosinka stehen beide bei tollen 10:1 Siegen. Oliver Sadowy steht mit 6:5 ebenfalls positiv. Ilias Amjahad hatte erst einen Einsatz und verlor seine beiden Einzel. Dazu kommt eine makellose Doppelbilanz. Vom Jugendtraining bekommen die Erwachsenen ja in der Regel gar nicht viel mit, doch hier macht sich die Konstanz der letzten Jahre bezahlt. Deshalb auch an dieser Stelle ein besonderer Dank an das Jugendtrainerteam.

Senioren 40 - Bezirksklasse 5: Kelzenberg
CVJM: CVJM

Für die Senioren und die CVJM-Teams hat die Saison noch nicht begonnen, da kann ich dann auch noch nix drüber schreiben...